



**Erfolgreiche Segler:** Klaus Wilfert (r.), Vorsitzender des Tegernseer Touring-Yachtclubs gratuliert (h.v.l.) Hans Lang, Peter Singer und Andreas Beyer sowie Veith Lange (v.l.) und Julius Thomas.

FOTO: LEDER

## Mal Flaute, mal Böen

### Blaues Band vergeben – Tegernseer Seemeister stehen fest

**Tegernsee** – Zwei Tage lang beherrschte der Wettkampfsport das Geschehen beim Tegernseer Touring-Yachtclub. Einmal segelten die Teilnehmer um das Blaue Band vom Tegernsee und einmal um die Seemeisterschaft. Dabei erlebten die Beteiligten zwei ganz unterschiedliche Tage.

Beim Blauen Band nämlich musste Regattaleiter Hannes Heim die Bahn abkürzen, so dass die meisten Boote noch vor einer Flaute ins Ziel kamen. Mit knappem Vorsprung gewann dabei die Asso 99, gesteuert von Peter Singer vom Yachtclub am Te-

gernsee mit Max Haubold, Julian Icheln, Andreas Beyer, Rainer Spinnler und Hans Lang. Auch bei der Jugend wurde ein Blaues Band vergeben: Mit der RS Feva waren Julius Thomas und Veith Lange vom YC Bad Wiessee die Schnellsten.

Am zweiten Wettfahrttag, als die Tegernseer Seemeisterschaft ausgetragen wurde, herrschte frischer und böiger Nord-Ost-Wind. Da waren die Teilnehmer schon mehr gefordert. Tamara Barthel-Reindel vom YC Bad Wiessee setzte sich bei der Jugend durch vor ihren Vereinskollegen Thomas und Lange sowie

Sophia Hackl im Optimisten.

Kein Geringerer als Sepp Höss vom YC am Tegernsee mit Vorschoter Roland Metzner entschied mit seiner Tempest die Klasse der schnellen Boote für sich. Seine Vereinskameraden Peter Mühlbauer, Michael Lang und Lukas Eberth in einem H-Boot kamen auf den zweiten Rang vor Peter Singer und seiner YCaT-Crew.

Seemeister in der Jollenklasse wurde Peter Raderschadt vom YC Bad Wiessee vor Dominika und Angelika Noack sowie Moritz und Ullrich Killer (alle vom Tegernseer Touring-Yachtclub). sw